



Perbaikan Kerusakan Repeater HT

No. SK : 0726 TAHUN 2022

Persyaratan

1. Surat Permohonan Perbaikan kerusakan Repeater HT

Sistem, Mekanisme dan Prosedur

STANDAR OPERASIONAL DAN PROSEDUR (SOP)
Pemeliharaan Peralatan Sandi dan Alat Pendukung Utama

NO	AKTIVITAS	PELAKSANA				MUTU BAKU			KET
		Kepala Dinas Kominfo	Kabid Statistik dan Persandian	Sub Koordinator Persandian	Sandiman	KELENGKAPAN	WAKTU	OUTPUT	
1	Sandiman melakukan pengecekan rutinitas secara periodik terhadap kelayakan/ kondisi/ kelengkapan Peralatan Sandi (Palsan) dan APU					Peralatan sandi	10 Menit	Peralatan sandi yang sudah dilakukan pengecekan kondisi	
2	Membuat laporan / resume hasil pengecekan terhadap kelayakan/kondisi/kelengkapan Peralatan Sandi (Palsan) dan APU dan apakah perlu diteruskan ke Pimpinan					Peralatan sandi dan konsep laporan	60 Menit	Laporan	
3	Meneiti dan menelaah laporan / resume tentang kerusakan Peralatan Sandi (Palsan) dan APU dan menguskan Sandiman mengkonsepkan nota dinas persetujuan perbaikan peralatan sandi ke Badan Siber dan Sandi Negara (BSSN) kepada Kepala Dinas Kominfo					Laporan	10 Menit	Laporan yang sudah diverifikasi	
4	Menyusun konsep surat ke Badan Siber dan Sandi Negara (BSSN) yang memuat keterangan mengenai nama Palsan dan APU, nomor seri, deskripsi kerusakan, dan permohonan untuk					Konsep surat dan BA Serah Terima Palsan dari Badan Siber dan Sandi	15 Menit	Konsep surat <small>Activate Windows Go to Settings to activate Windows</small>	

1. Pemohon mengirim surat permohonan kerusakan ke Dinas Komunikasi Informatika dan Statistik Kabupaten Ponorogo;
2. Pemohon dapat berkomunikasi langsung kepada pihak terkait yang menangani kerusakan repeater HT di Dinas Komunikasi Informatika dan Statistik Kabupaten Ponorogo mengenai permasalahan kerusakan yang terjadi di lokasi kerja pemohon;
3. Dalam waktu 2 (dua) s/d 10 (sepuluh) hari kerja sejak surat permohonan diterima, akan diberikan pemberitahuan kepada pemohon dan segera di proses lebih lanjut

Waktu Penyelesaian

2 Hari

Dalam waktu 2 (dua) s/d 10 (sepuluh) hari kerja sejak surat permohonan diterima, akan diberikan pemberitahuan kepada pemohon dan segera di proses lebih lanjut.

Biaya / Tarif



Dinas Komunikasi Informatika dan Statistik

Jl. Ir. H. Juanda No. 198 63418 03523592999

<https://kominfo.ponorogo.go.id>

Pemerintah Kab. Ponorogo / Dinas Komunikasi Informatika dan Statistik

Tidak dipungut biaya

Produk Pelayanan

1. Pelayanan Perbaikan Kerusakan Repeater HT (Radio Pancar Ulang Handy Talky) untuk Satuan Polisi Pamong Praja dan Keprotokolan Bupati

Pengaduan Layanan

Wa Suara Ponorogo